

“シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間
4/21(月)～4/25(金)

2014.4.9
西中PTA執行部 発行
責任者 高橋 敦志

今年もまた桜が咲きました。春の陽射しも穏やかに色彩豊かに春爛漫を感じるこの季節、1年生が入学したことにより、今年も西中学校の役者が勢ぞろいしました。

新しく西中学校の仲間になった1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

小学生の時とは違い、同じ制服を着て登校するさんは、少し大人に近づいたように見えつつ、まだまだ成長していくであろう期待を存分に感じさせてくれました。

2年生、3年生の皆さんも新しい後輩ができ、新たな気持ちで新学期を迎えたことと思います。この一年間は時間を大切にし、自分の力を信じ、後悔のないよう頑張ってもらいたいと思います。西中学校PTAは西中の子どもたちの学校生活が、いつも輝く笑顔であふれるよう、これからも全力で西中学校に関わる全ての人を応援していきます。

さて、西中学校PTAの活動は、5月から新年度を迎えます。平成25年度のPTA活動も今月が最後の活動月になりました。この一年間、西中学校PTAにご理解とご協力をいただいた皆さんに感謝申し上げます。

2年生、3年生の保護者の皆様は引き続き、1年生の保護者の皆さんにはこれから三年間、西中学校PTA活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いします。

西中学校PTA会長 高橋 敦志

新年度を迎え、一回り大きくなった子どもたちの体操服や体育館シューズ等、新しく買い替えを検討されているご家庭もあるかと思います。ここで、いつもお世話になっている購買部の紹介をさせていただきます。

《営業時間》 平日(月～金)8:00～13:30

《休日》 土・日・祝日

春季・夏季・冬季休業期間

正面玄関
2F階段

事務室	校長室	職員室	放送室	保健室	相談室	印刷室
-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----

階段

相談室	更衣室	リカウングンセ	更衣室
-----	-----	---------	-----

EV

WC

購買部



階段	支援学級	生徒会室	PTA室
----	------	------	------

階段

購買部	こちらが正面です
-----	----------

《主な販売商品価格表》（その他 文具類・パン・お弁当などもあります）

・体操服長袖	2,520円	・ハーフパンツ	1,700円	・体育館シューズ	2,470円
・体操服半袖	1,650円	・体操帽	620円	(27.5cm以上)	150円UP)
・トレパン	3,140円				

4月・5月のおもなPTA活動予定

4/11(金) 学級懇談会・学級委員選出
15:30~ 各教室

4/21(月) ~ 25(金)
“シャキッ”とする週間

5/2(金) 平成26年度 PTA定期総会
14:30~ 体育館

5/19(月) ~ 23(金)
“シャキッ”とする週間

“シャキッ”とする週間の朝のあいさつ運動は、朝8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。

4月は新入生と初めて挨拶が交わせるチャンスです！ぜひ皆様ご参加ください。

終わりに・・・ 今年10年の節目を迎えた活動“シャキッ”とする週間のあいさつ運動は、伊丹市第二次家庭教育推進三ヵ年計画事業の中にある、すこやかネット事業の共同実践の一つ「心も体もシャキッとする運動」の一環として取り組んできました。

 あいさつ運動を始めた当時の西中学校は、子どもたちの間では小さいざこざが絶えず、学校でのルールが守られていない様子が見られるなど、今の西中学校の様子とは少し違ったようです。“シャキッ”と新聞の創刊号発行当初の記事からも、子どもたちの健全育成を願う文面や、未成年者の喫煙が何故ダメなのかなど、当時の子どもたちの様子を想像することができます。ちなみにこの挿絵は、活動を始めたころ子どもたちから募集して生まれた、“シャキッ”とする週間のシンボルマークだそうです。

「親(大人)がもっとシャキッとしなくてはいけない！」という思いから立ち上げられた活動ですが、継続して取り組むには大変な苦労があったのではないかと感じます。実際に活動に参加してみて気が付きましたが、お天気の日もあれば雨の日もある、暑い日もあれば寒い日もあるといった自然環境以外にも自身の体調の良し悪しや仕事の時間、家庭の用事など、たった30分程度の活動ですが、意外に大変な活動でした。

また、あいさつ運動のあり方については、保護者の皆様の中でもいろいろな考えがあるということを、この一年間PTA活動を通して知りました。子どもも中学生にもなると、学校での出来事などについて多くを話さなくなります。それでも私たち保護者は「あれ？今日は何かあったかな？」など感じる時があります。そんな時あいさつ運動は、気軽に学校に子どもの様子を覗きに行ける場にもなると考えていただければと思います。参観日でもオープンスクールでもない、いつもの学校の様子がよくわかります。そして何より、私たち保護者同士や先生方があいさつし合っている姿を見ている子どもたちが、どんな大人に育っていくのか楽しみですよね。

平成25年度のPTA執行部役員が発行する最後の「“シャキッ”と新聞」となりました。一年間読んでいただきありがとうございました。振り返ると誤字脱字だらけで読み辛いお便りだったと思いますが、いろいろな方から感想を聞いて励みになりました。そして、あいさつ運動では毎月笑顔で私たちを応援してくださった補導委員の松本さん、お祭りと一緒に盛り上げてくださった各部委員の皆さん、PTAOBの皆さん、そして雨の日も風の日も、笑顔で子どもたちを温かく迎えてくださった先生方に感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。

来月号からは新年度メンバーでの発行となります。新しい“シャキッ”と新聞をお楽しみに！
一年間、本当にありがとうございました。